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Heftige Debatte um mehr Beamtensold 

Streit im Kabinett - Kritik von Gewerkschaften 

Magdeburg/MZ/hk. Der Deutsche Beamtenbund (DBB) 

und die Deutsche Polizeigewerkschaft haben die Ankün-

digung der Landesregierung, Beamten im kommenden 

Jahr mehr Geld zu zahlen, als "ersten Schritt in die 

richtige Richtung" begrüßt. Man erwarte aber eine wei-

tere Angleichung an den Angestelltentarif, so DBB-

Landeschef Maik Wagner. Kritisch äußerte sich die Ge-

werkschaft der Polizei. "Der Ministerpräsident verhin-

dert das Weihnachtsgeld für die Beamten in diesem 

Jahr", sagte Sprecher Uwe Petermann.  

Dabei hatte Wolfgang Böhmer (CDU) nach MZ-

Informationen nach einem Treffen mit Gewerkschaften 

im Kabinett gefordert, noch in diesem Jahr eine Son-

derzahlung zu ermöglichen. Vom Finanzministerium war 

daraufhin ein Gesetz erarbeitet worden, das sowohl für 

2006 und 2007 Zahlungen vorsah. Dem habe des Kabi-

nett am Dienstag vor einer Woche auch zugestimmt, 

sagte Finanzminister Jens Bullerjahn (SPD): "Mich hat 

daher der Stimmungsumschwung auf der jüngsten Ka-

binettssitzung sehr überrascht." Dort wurde die Zah-

lung für dieses Jahr gekippt, nachdem Böhmer Beden-

ken angemeldet hatte. "Obwohl das Geld da ist und ich 

das für die Mehrheit der Beamten auch gerechtfertigt 

finde", so Bullerjahn. Regierungssprecherin Monika 

Zimmermann widersprach: Böhmer habe sich nicht auf 

dieses Jahr festgelegt. 

 

 


